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Ata da 5ª Reunião do Colegiado do Departamento de Química, realizada no dia 24 de abril de 1 

2017. 2 

Às quatorze horas do dia vinte e quatro de abril de dois mil e dezessete, reuniu-se na Sala da 3 
Secretaria do DQCI, do Campus “Prof. Alberto Carvalho”, da Universidade Federal de Sergipe no 4 
município de Itabaiana – Sergipe, o Colegiado do Departamento de Química. Estiveram presentes 5 
os professores: Iramaia Corrêa Bellin, Edinéia Tavares Lopes, Marcelo Leite dos Santos, Moacir 6 
dos Santos Andrade, Victor Hugo Vitorino Sarmento, Valéria Priscila de Barros e Renata Cristina 7 
Kiatkoski Kaminski. Também estiveram presentes os representantes discentes Albert Silva da 8 

Exaltação e Camila Cruz Lima. Estiveram presentes como convidadas a Profa Heloísa de Mello e as 9 
técnicas de laboratório Tamires Santos Rosa e Raquel Estevez Rocha. O representante do 10 
Departamento de Matemática no Colegiado o Prof. Murilo de Medeiros Sampaio faltou com 11 
justificativa por se encontrar em gozo de férias. O Coordenador do Curso, Prof. Marcelo Leite dos 12 
Santos, agradeceu a presença de todos e, antes de iniciar a reunião, consultou os conselheiros sobre 13 
a possibilidade da inclusão de um ponto de pauta: como item 6 a “Apreciação da comissão do 14 
DQCI para a seleção de monitoria conforme edital nº 01/2017/Itabaiana”; passando o item “O que 15 
ocorrer” para o item 7 da pauta. A solicitação de inclusão do ponto de pauta foi aceita por todos os 16 
conselheiros e, em seguida, o Prof. Marcelo deu início à reunião. Primeiro item de pauta: 17 
Informes. O professor Marcelo informou que na reunião de conselho de centro foi discutido um 18 
problema com a oferta de disciplinas no departamento de letras, em relação às relações entre 19 
professores e coordenador do curso, então o Prof. Marcelo deixou bem claro que, no caso do DQCI, 20 
sempre no período de oferta de disciplinas do departamento, ele traz esse ponto para a reunião do 21 
colegiado, para que todos os conselheiros deem sua opinião, e que sempre em uma reunião antes da 22 
aprovação da oferta ele faz um levantamento das demandas de disciplinas e na reunião seguinte ele 23 
traz a proposta de oferta, para cada um expressar sua opinião, para que fique uma oferta justa para 24 
todos. Ele também informou sobre o novo professor contratado de química analítica, Tarcísio, que 25 
ele já se apresentou e assumiu as disciplinas que estavam em aberto, química analítica e química 26 
analítica instrumental, ele comentou que já vinha conversando com o Prof. Tarcísio para preparar o 27 
seu plano de ensino e que para dar tempo de terminar as disciplinas antes do início do semestre de 28 
2017.1, de modo que será preciso fazer um planejamento intensivo, pois os alunos precisam da 29 
disciplina de química analítica, que é pré-requisito para outra disciplina, e fazer matrícula para o 30 
próximo período. A Profª. Renata comentou que é bom ter cuidado para não exceder as horas 31 
permitidas, para que depois o professor não venha a processar a UFS, então Marcelo explicou que 32 
está procurando as informações, antes de decidir qualquer coisa, e que está procurando o melhor 33 
caminho, para tentar equacionar a situação, e para que consiga resolver no dia 26 de abril quando o 34 
Prof. Tarcísio virá ao Campus e aí entrarem em acordo. AProfª. Edinéia comentou sobre o estágio 35 
das discentes: Aline e Camila, que chegou ao fim e que foi muito proveitosa a contribuição delas. 36 
Segundo item de pauta: Aprovação da Ata da 4ª Reunião Ordinária (2017) deste Colegiado. O 37 
professor Marcelo enviou a todos por e-mail e como não houve nenhum comentário ele colocou em 38 
regime de votação e foi aprovado. Terceiro item de pauta: Apreciação dos pareceres de 39 
atividades complementares. O Prof. Marcelo informou que recebeu os processos de pedido de 40 
apreciação de atividades complementares dos estudantes Ariany Andrade Reis (Processo 41 
23113.007624/2017-32), Mateus Santos Neves (Processo 23113.007684/2017-55), Mateus Silva de 42 
Jesus (Processo 23113.007678/2017-06), Larissa de Lima Almeida (Processo 23113.007677/2017-43 
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53) e Chrismarty Pedroza Santos (Processo 23113.007687/2017-99). Sendo assim, o Prof. Marcelo 44 
designou o Prof. Victor Hugo Vitorino Sarmento como relator dos processos. O relator, Prof. Victor, 45 
deu parecer favorável às atividades complementares dos estudantes: Ariany Andrade Reis (Processo 46 
23113.007624/2017-32) para a integralização dos 14 créditos, carga horária de 210 horas, com 47 
frequência de 100 % e eficiência igual a 10,0; Mateus Santos Neves (Processo 23113.007684/2017-48 
55) para a integralização dos 14 créditos, carga horária de 210 horas, com frequência de 100 % e 49 
eficiência igual a 10,0; Mateus Silva de Jesus (Processo 23113.007678/2017-06) para a 50 
integralização dos 14 créditos, carga horária de 210 horas, com frequência de 100 % e eficiência 51 
igual a 10,0; e Larissa de Lima Almeida (Processo 23113.007677/2017-53) para a integralização 52 
dos 14 créditos, carga horária de 210 horas, com frequência de 100 % e eficiência igual a 10,0; 53 
porém deu parecer favorável apenas a integralização de 12 créditos da estudante Chrismarty 54 
Pedroza Santos (Processo 23113.007687/2017-99), indicando que a aluna realize atividades que 55 
justifiquem os 2 créditos do item de apresentação de trabalho conforme a resolução 56 
056/2010/CONEPE ou outra atividade pertinente a mesma resolução. Os pareceres foram colocados 57 
em regime de votação e foram aprovados por unanimidade. Quarto item de pauta: Apreciação da 58 

inclusão no PPC de propostas para a formação continuada/capacitação de docentes do DQCI. 59 
O Prof. Marcelo apresentou as orientações da técnica pedagógica do campus Raissa, no que diz 60 
respeito à inclusão das informações sobre a formação continuada e capacitação dos docentes do 61 
DQCI no PPC que está em fase de elaboração. O Prof. Marcelo abriu a palavra para o conselho 62 
combinando que, como síntese da discussão, elaboraria o texto a ser incluído no PPC do DQCI, que 63 
seria enviado para todos os conselheiros, para contribuições, antes da inclusão definitiva no PPC. 64 
Os encaminhamentos em questão foram colocados em regime de votação e aprovados por 65 
unanimidade. Quinto item de pauta: Apreciação da inclusão no PPC de propostas de 66 

orientação pedagógica aos estudantes conforme previsto nas Normas Acadêmicas (Resolução 67 
14/2015/CONEPE). O Prof. Marcelo apresentou as orientações da técnica pedagógica do campus 68 
Raissa, no que diz respeito à inclusão das informações sobre a orientação pedagógica aos estudantes 69 
no PPC que está em fase de elaboração. O Prof. Marcelo abriu a palavra para o conselho 70 
combinando que, como síntese da discussão, elaboraria o texto a ser incluído no PPC do DQCI, que 71 
seria enviado para todos os conselheiros, para contribuições, antes da inclusão definitiva no PPC. 72 
Os encaminhamentos em questão foram colocados em regime de votação e aprovados por 73 
unanimidade. Sexto item de pauta: Apreciação da comissão do DQCI para a seleção de 74 
monitoria conforme edital nº 01/2017/Itabaiana. O Professor Marcelo falou sobre o edital de 75 
monitoria e passou a palavra para a Profª Renata, que comentou que foi lançado um edital de bolsas 76 
para a monitoria, com quatro vagas, sendo três remuneradas e uma voluntária, sendo assim 77 
distribuídas, as três remuneradas, são para as seguintes disciplinas: Química geral com bolsa 78 
remunerada, Físico-química I e II com bolsa remunerada, Química dos Compostos Orgânicos I e II 79 
com bolsa remunerada e Química com bolsa voluntária. Tendo como orientadores respectivamente, 80 
os seguintes professores: Renata, Victor, Heloísa e Valéria. Logo, a Profª Renata falou sobre a 81 
importância de se criar uma comissão para a seleção da monitoria e não necessariamente os 82 
orientadores das disciplinas, então foi formada a comissão com os professores, Moacir e Iramaia, 83 
que ficaram responsáveis pela aplicação da prova no dia 08 de maio às 8:00 h, recolher a 84 
documentação da inscrição com a recepcionista Carmen, recolher as provas para aplicação e os 85 
gabaritos com os orientadores, fazer a correção e, conforme edital, apresentar o resultado da seleção 86 
para a coordenação de curso e colegiado. Já os orientadores ficaram responsáveis por elaborar a 87 
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prova e entregar a comissão até dia 05 de maio às 12:00 h. Sendo assim, o prof. Marcelo colocou 88 
em regime de votação e foi aprovado. Sétimo item de pauta: O que ocorrer. Não houve o que 89 
ocorrer. Nada mais havendo a tratar, o Coordenador do Curso, Prof. Marcelo Leite dos Santos 90 
agradeceu o comparecimento dos membros do Colegiado, declarando encerrada a reunião, e para 91 
constar, eu Carmen de Almeida Santos Batista, lavrei a presente ata, que depois de lida e aprovada 92 
será assinada pelos presentes. Campus “Prof. Alberto Carvalho”, 24 de abril de 2017. 93 


